

La familia, desafío para una nueva política

Eduardo Hertfelder, Mariano Martínez-Aedo, Lola Velarde



Ciudadela Libros. Madrid, 2011

I.S.B.N. 978-84-9636-93-8

224 Págs.

16 x 22

TEMA:

Familia | Política

La familia ha sido y todavía es, un verdadero campo de batalla cultural, pero quien sale terriblemente herido es cada persona concreta. Para que la situación cambie, hace falta, como postula este libro, redescubrir la familia, con la razón y el corazón. Porque no habrá sociedad cohesionada, continuidad de la tradición, la ciudad positiva ni ciudad armónica sin familia. Luchar por esto ha sido uno de los grandes impulsos del movimiento de la sociedad civil en que se ha implicado con tanta valentía como lucidez el IPF. Por eso hay que saludar esta aportación rigurosa, serena y de largo aliento, al gran debate sobre la familia que nos espera en occidente los próximos años.
